



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

27/01/2023

LEGISLATIVO



PAN debe encabezar candidaturas en zonas donde hoy gobierna: Santiago Creel

Ante la posibilidad de refrendar la alianza “Va por Puebla” en las elecciones del 2024, el diputado federal del PAN Santiago Creel Miranda, consideró que su partido debe encabezar las zonas en donde actualmente gobierna. Durante su visita a Puebla, en donde reafirmó sus intenciones de buscar la candidatura presidencial de “Va Por México”, expuso que la regla general que han seguido dentro de la coalición con Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) es que Santiago Creel reafirmó sus intenciones de buscar la candidatura presidencial de “Va Por México”.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/pan-debe-encabezar-candidaturas-en-zonas-donde-hoy-gobierna-santiago-creel-9529462.html>